
Oggi è da sette settimane che sono a casa, da quando abbiamo saputo dai 
telegiornali che un nuovo virus era arrivato in Italia. 

Purtroppo è un virus mortale per molti. 

Io lo avevo sottovalutato perché non avevo capito la gravità. 

All’inizio del virus gli anziani con delle patologie pregresse erano i primi a 
prenderlo e poi, man mano passavano   i   giorni, al telegiornale ho sentito  
che lo potevano prendere anche i giovani  e  bambini,  quindi ho capito che 
la  nostra casa è  la  nostra salvezza. 

Ricorderò’ per   sempre   la mancanza   dei   miei   amici, della scuola, dei 
miei parenti, ma soprattutto vedere alla tv tutte quelle barre essere 
trasportate per l’ultimo addio, senza avere i propri familiari vicini. 

   Alla    vista   di   quelle    tristissime immagini sono stato invaso dalla paura 
di prendere il COVID-19   ed   essere   portato   in   ospedale, in terapia  
intensiva senza poter avere nessun familiare accanto. 

Ricorderò   anche   da    adulto   l’odore    di alcol e   Amuchina che mia usa  
per  pulire  la  casa  e  per  lavarmi  le  mani  . 

Spero che tutto   questo    finisca, che  tutte le persone colpite da questo virus 
possano guarire e che si ritorni presto alla normalità,  senza  avere la paura 
di ammalarsi e finalmente con la possibilità di abbracciarsi  di nuovo . 

 
 


